

ASIF SADIQ

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Senior Vice President at Warner Media for Equity & Inclusion International
- Former Global Head of Diversity & Inclusion at Adidas



Pada Juli 2021, Asif Sadiq ditunjuk sebagai Senior Vice President di Warner Media for Equity & Inclusion International, di mana ia menangani beberapa merek paling ikonik di dunia seperti Warner Bros, CNN, Cartoon Network, dan HBO Max. Asif sebelumnya adalah Global Head of Diversity & Inclusion di adidas, sebelumnya ia adalah Head of Diversity, Inclusion & Belonging untuk The Telegraph Media Group. Dia sebelumnya adalah Kepala Keanekaragaman dan Inklusivitas untuk Layanan Keuangan EY dan Kepala Unit Kesetaraan, Keanekaragaman dan Hak Asasi Manusia untuk Kepolisian Kota London. Beliau adalah pakar Multi-Award Winning Diversity and Inclusion dengan pengalaman lebih dari 15 tahun dan rekam jejak yang terbukti dalam mencapai target operasional dan strategis, mengelola kualitas, kinerja, risiko, dan perubahan.

Topics

- Leadership
- Management

Dia adalah Pemimpin Global yang bersemangat dan inspirasional, penulis bersama dan pembicara utama terkenal dengan kemampuan untuk memberdayakan individu dan menciptakan lingkungan yang benar-benar inklusif untuk semua. Asif telah menjadi kunci dalam melaksanakan kegiatan dan program D&I serta berhubungan dengan pemangku kepentingan di semua tingkat organisasi untuk membangun hubungan yang kuat dan berpengaruh dengan para pemberi pengaruh. Asif bertindak sebagai panutan, memberikan tata kelola di seluruh bisnis di D&I dan berkomitmen untuk menciptakan rasa memiliki yang kuat untuk semua.

Asif Sadiq telah menerima sejumlah penghargaan untuk karyanya yang mencakup Penghargaan Mosaic (Prince's Trust) untuk pendampingan, Penghargaan Polisi Tahun Ini, Penghargaan Pegawai Negeri Sipil Tahun Ini, Penghargaan Profesional Asia yang bergengsi dan Kepala Keanekaragaman yang sangat terpuji. Penghargaan di European Diversity Awards. Asif mendapat penghargaan pada tahun 2017 dalam daftar penghargaan ulang tahun Ratu dengan MBE atas jasanya pada Pemolisian dan Komunitas dan merupakan anggota dari HR Guild, Perusahaan Profesional Keamanan yang Ibadah dan merupakan Freeman of the City.

Dia saat ini adalah rekan kepemimpinan di St George's House di Windsor Castle, Hakim untuk berbagai Penghargaan termasuk Penghargaan CIPD, Penghargaan BIMA, Penghargaan Personel Hari Ini dan Penghargaan Naga Walikota, Duta Besar untuk Mengingat Srebrenica, Anggota APPG (Semua Partai Parliamentary Group) tentang Kejahatan Kebencian, Penasihat Khusus untuk badan amal Penny Appeal, seorang pelatih untuk Kantor OSCE untuk Lembaga Demokratik dan Hak Asasi Manusia dan Sersan Khusus dengan Kepolisian Kota London